

Die ostfriesische CDU und der Evangelische Arbeitskreis der CDU in Ostfriesland laden Sie ein:

# **Assistierter Suizid: Wie weit darf Hilfe gehen?**

Das Bundesverfassungsgericht hat im Februar 2020 die bis dahin geltende Regelung zur Sterbehilfe gekippt. Das Verbot der „gewerbsmäßigen Förderung der Selbsttötung“ hat keinen Bestand mehr. Wir möchten wissen: **Wie geht es weiter?**

***Es diskutieren:***

**Dr. Stefan von der Beck**

Direktor Amtsgericht Leer Staatssekretär a.D.

**Dr. Take-W. Hülsebus**

Leitender Arzt Palliativdienst UEK

**Prof. Dr. Theo A. Boer**

Protestantische Theologische Universität Groningen

***Dienstag, 21. Juni 2022; 19:30 Uhr***

***Parkhotel Upstalsboom, Emden***

***Friedrich-Ebert-Straße 73-75 26725 Emden***

